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NoTICIaS y aCoNTeCImIeNToS aCadÉmICoS

El 30 de septiembre se llevó a cabo la Reunión Informativa para recibir a los becarios de nuevo 
ingreso, en el salón de seminarios Emilio Rosenblueth del Instituto de Ingeniería de la UNAM 
(IIUNAM). La finalidad de la reunión fue darles información sobre el Instituto para que puedan 
aprovechar su estancia y conocer los beneficios que pueden obtener.

El Instituto apoya a los estudiantes que quieran ser becarios para integrarse a los diversos 
proyectos que se desarrollan encabezados por los académicos que en él laboran.

El Dr. Adalberto Noyola Robles, director del IIUNAM, dio la bienvenida a los estudiantes y propor-
cionó información general de las actividades y los proyectos más representativos de nuestro instituto. 
También enfatizó la importancia que tienen los becarios en el quehacer académico del Instituto.

La Dra. Rosa María Ramírez Zamora, secretaria académica del IIUNAM, habló sobre el Pro-
grama de Becas (que cuenta con su propio reglamento), el cual permite que los estudiantes 
participen en proyectos de investigación y que, de acuerdo con su preparación académica, puedan 
desarrollar el programa general de trabajo elaborado por su tutor.

Cabe mencionar que la Lic. Abril Aránzazu Pérez Pérez se encarga de los asuntos relacionados 
con el Programa de Becas, el Reglamento del Programa de Becas del Instituto de Ingeniería (RP-
BII), el Servicio Social y el Sistema de Control de Estudiantes (SICOE), todos ellos para para apoyar 
y atender a los  alumnos becarios. 

El Lic. Armando González, jefe de personal, mencionó los trámites que los becarios deben 
realizar para obtener sus tarjetas, y así poder recibir su beca.

Después, la Lic. Guillermina Sánchez Nahuacatl, jefa de la Unidad de Servicios de Información-
Biblioteca (USI-Biblioteca), habló de las funciones y los servicios que se ofrecen en la biblioteca.

Finalmente, es importante destacar que la Dra. Patricia Güereca presentó a los nuevos becarios 
las acciones que se están llevando a cabo para buscar la sostenibilidad del Instituto de Ingeniería.

Este semestre se renovaron 500 becas y se presentaron 100 becarios para integrarse a esos 
ya registrados en el Sistema de Control de Estudiantes. 

¡Bienvenidos! 

los becarios de nuevo ingreso 2014

forma cercana con los ingenieros diseñadores 
para proponer soluciones de cimentación y 
estructuración de los edificios y gran cubierta 
del edificio terminal, incluida la torre de con-
trol, o señalar aspectos que deben ser mejo-
rados en función de nuestra experiencia y del 
alcance acordado con el GACM.

La Coordinación de Ingeniería Ambiental 
ha desarrollado un estudio de análisis de 
riesgo ambiental relacionado con el manejo 
de la turbosina. Así mismo, se involucra en la 
revisión de los anteproyectos realizados por 
terceros para el saneamiento de los ríos del 
oriente de la cuenca, además de una posible 
colaboración para apoyar con el objetivo de 
lograr un aeropuerto con una huella hídrica 
muy reducida (abatimiento drástico en consu-
mo y descarga de agua).

Como pretende mostrar este texto, el 
IIUNAM ha estado involucrado, y lo seguirá ha-
ciendo en los próximos cinco años, en este gran 
proyecto nacional. Nuestra participación, como 
en todos los casos de gran infraestructura en 
los que hemos colaborado, dará seguridad a 
las instancias de gobierno de que se tomarán 
las mejores decisiones en materia de criterios 
de diseño en las disciplinas de la ingeniería que 
cultivamos. Además, nuestro acompañamiento 
para proponer los ajustes o mejoras durante las 
diversas etapas que comprende la obra, dará 
certidumbre en la toma de decisiones.

En el IIUNAM identificamos al nuevo aero-
puerto como una gran obra de infraestructura 
que detonará el desarrollo de la zona oriente de 
la cuenca, en buena medida marginada. El reto 
es que ese desarrollo se base en principios de 
sustentabilidad, para que así impacte positiva-
mente en la región centro del país, en materia 
económica, social y ambiental, por los próximos 
cincuenta años. En ello participaremos de for-
ma importante; estamos preparados.

Adalberto Noyola Robles
Director

el nuevo aeropuerto internacional de la ciudad de méxico




